Abertis y ACS cierran su negocio de Chile

↑ bertis ha llegado a un acuerdo con ACS para la compra, a través de acciones de su filial Invin, del 49% de su participación en las concesionarias Autopista Central (48%) y Rutas del Pacífico (50%), ambas en Chile, por un importe de 348,17 millones de euros. El acuerdo incorpora la condición resolutoria de que antes del 30 de junio se proceda a la venta del 51% restante a la propia Abertis y a Capital Riesgo Global, sociedad perteneciente al Grupo Banco de Santander, por un precio de 362,38 millones de euros, manteniendo en todo caso Abertis en la sociedad hólding la condición de socio mayoritario.